
令和６年度第３回タウンミーティング　地域課題及び要望事項　　回答書 日吉地区

項目名 内　　容 地区・場所 備　　考 担　当 回　答

1 道路修繕について
　普光寺川の東西を走る道路を修理(舗装)してほし
い。道路のへこみが多く、通行に困難なところがある。

甲和泉町 建設部

　当該路線は市道ではないため、農道であれば多面的機能
支払交付金を、生活道路であれば今年度創設しました、生
活道路整備補助金（自治会内の集落関係者が日々の生活
を送るうえで、住宅への出入りを目的として共同で使用及び
管理している道路）のご活用を検討ください。

2 河川について

　昨年馬橋から南の普光寺川の除草をしてもらったが
今年度も草が生えてきている。水路として大水時に草
木がつまり、溢れる心配があるため、定期的に清掃を
お願いしたい。

　馬橋から北河内にかけての普光寺川の除草を定期
的にお願いしたい。各所に河床低下があるためプロッ
ク等を置き解消してほしい。

甲和泉町
乙和泉町
野上町
河内町

建設部

　現地確認及び写真撮影をして管理者である加東土木
事務所に対応を要望しています。管理者である、加東土
木事務所に確認したところ、今年度も継続して馬橋から
北側の整備が予定されています。その中で、葦及び雑木
については、状況を確認し、流れを阻害している箇所に
ついては、伐採等を実施する予定です。
　河床ブロックについては、現在のところ計画されていま
せん。

3 道路修繕について

　ダイケンの東側の東西の道路が市道1-16と4ー624
の抜け道になっており道路の傷みが激しい。市道のバ
イバスとして市民が使用するため市で修理をお願いし
たい。

西野々町 建設部

　ご指摘の路線は農道であると認識しております。農道
の舗装等については「多面的機能支払交付金」等の活用
を検討いただきたくお願いいたします。一般車両の通り抜
け防止対策の一助として「農道につき通り抜け禁止」等の
看板の作成はいたしますのでご相談ください。

4
中国道の除草につい
て

　中国道の柵の外へ出ている木草の除草入りを道路
公団に申し入れてほしい。中国道の側道の草木がで
ており側道の通行の邪魔になる。

野上町 政策部
　中国縦貫道の敷地内の管理運営を行っている、
NEXCO西日本（福崎高速道路事務所）に申し入れさせて
いただきます。
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5 除草について

 イトーヨーギョウと桑ヶ池の間を走る市道4ー624の両
脇の雑草が多く、カーブで対向車が見えない場合があ
り、通行車両、歩行者に危険である。また、住民からの
苦情も有るため、早急に除草をお願いします。

西野々町 建設部
　ご指摘の路線は1-16豊倉日吉線と推察いたします。除
草について早急に対応いたしました。

6 道路修繕について
　神田プレス前の市道4-631について、水路の石垣が
崩れそうなため、修繕をお願いしたい。

大工町 建設部
　4-631市道大工１号線の道路修繕につきましては、修
繕要望の提出をお願いいたします。

7 道路修繕について
山田町1号線について、通行に不便なため、路肩拡幅
工事を早急にお願いしたい。

山田町 建設部
　2-85山田１号線の路肩拡幅については令和２年に修繕
要望をいただいております。地域要望の１路線であります
ので優先順位に基づき整備いたします。

8 鳥獣対策について

　中学校から旧幼稚園の鳥獸駆除をお願いしたい。
　イノシシによる農作物への被害、水路、池土堤等の
被害が頻繁になっており、稲作を放棄する農家も出て
きている。このため、前回、回答いただいた内容より踏
み込んだ鳥獸対策が必要です。

満久町 産業部

　現状の出没箇所の特定を行い、猟友会の協力も仰ぎな
がら一緒に方策を考えていきます。
　また、満久町から和泉町にかけての山際については、
各町にて金網柵の設置及び運用に取り組まれていること
と存じますが、現在未設置の区間もありますので、運用を
含め近隣町とも連携していただきながら取り組みを進め
ていただきますようご理解をお願いいたします。

当日意見

　「３．道路修繕について」に関連し、３本ある農道は轍
や水たまりなど、非常に傷んでいる。1本の大きさは幅
2,5メートル長さ100メートル、面積にすると250㎡であ
り、舗装に１㎡4,000円とすると100万円かかる見込み。
多面的機能支払交付金では、町として年間50万円し
かなく、舗装のほかに良い方法がないか伺いたい。

建設部

　一般車両の通り抜け防止の立て看板の設置で注意喚
起することは可能です。完全舗装は高価なので、砕石埋
めや防塵舗装が安価です。
　現在、市道の修繕は市が順番に行っており、生活道は
自治会への補助制度がございます。農道の修繕は、多
面的機能支払交付金以外の追加補助は実施できない状
況です。各町の財政状況もよくわかりますが、ご理解の
ほどよろしくお願いします。

当日意見
　「５．除草について」に関連し、当該路線は豊倉日吉
線で間違いなく、カーブが危険のため、市で除草を頻
繁にしてほしい。

建設部
　当該路線は注意箇所として、市としても確認しており、
速やかに対応いたします。
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当日意見
　近隣のごみ焼却場から時々黒い煙が出ている。監視
をお願いしたい。

環境部 　他町からもお伺いしており、引き続き注視いたします。

当日意見
　多面的機能支払交付金の交付金額は面積で決めら
れている。一定、町でも負担を行うが、状況に応じて臨
機応変に対応ができないか。

産業部
　増額について、国へ依頼するがすぐの対応は難しい状
況です。

当日意見
　河床のブロックについて、調査の必要がないのか県
に確認してもらいたい。

建設部
　市内の河川において、河床の洗堀によりブロックなど、
直ちに修繕が必要なところはないと、県から伺っていま
す。

当日意見

　猪が夕方から朝方にかけて中学校や小学校に出て
きているのが、監視カメラでわかっている。昼間に出て
くる可能性もあり、小中学生の安全を考え、対応を検
討してもらいたい。

産業部
教育委員会

　子どもたちに危険が及ばないよう、駆除を行ってまいり
ますが、その方法について皆さまとご相談させてくださ
い。
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